
 

 

Alla riunione sono presenti circa 70 cittadini. Dopo la presentazione del Sindaco del resoconto 

dell’attività amministrativa, si aprono gli interventi del pubblico  

Viene presentata l’iniziativa di Campo Marte dove circa 200 cittadine hanno sottoscritto un 

documento per il miglioramento del quartiere “INSIEME SI PUO’”. C’è stato un incontro con il 

Sindaco e l’assessore Ferrari 

Richieste avanzate negli interventi del pubblico:   

- Semaforo a chiamata via Cavallotti 

- Manutenzione scuola campo Marte  

- Riuso immobile ALER via campo  

- Parco gioco Cavalleggeri  

- Passaggio pedonale zona vecchia – zona nuova 

- Salita sulla ciclabile  

- Area sgambamento cani 

- Illuminazione  

- Genitori bambini Scuola infanzia Campo Marte: interventi su salute e sicurezza 

- Frazione Riolo: attivare misure di sicurezza sulla strada Bergamina.  

- Igiene: Astem dovrebbe pulire quando raccoglie vetri. Usare piede nei cassonetti.  

- Sig. Scolari: problema piste ciclabili, vanno pulite e manutenute. Problema di sicurezza su 

un’uscita 

- A Fontana: manca trasporto pubblico. Confronto con Line ma manca risposta. Età media è 

in aumento.  

- Via Cavallotti di fronte piscina Ferrabini mancano sicurezze dei pozzetti.  

- Sorvegliare su pub e suoi avventori. Risse in strada…sensibilizzare forze dell’ordine. Stesso 

problema in via del Contarico.  

- Via Codignola – Mazzuccotelli, parcheggio selvaggio 

- Bus del mattino, c’è una fascia senza corse. Spesso corriere sfasato rispetto ai treni.  

- Elevata velocità su Via Cavallotti, pochi vanno a 30 km/h., ci sono pericoli. Occorre 

posizionare dei dissuasori.  

- Il Teleriscaldamento è previsto anche in questa zona in futuro? 

Risposte Amministratori: 

Sindaco: grazie ai contributi organizzati. Molte proposte interessanti, alcune attuabili con poco. 

Questione scuola materna ci è ben presente. 
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Riolo: ritardo rispetto a quanto chiesto da sig. Negri. Al termine lavori new jersey in fondo alla via. 

Impedirà anche agli abitanti di girare a destra. 

Rifiuti: passeremo nel 2015 al ‘porta a porta’, saranno tolti in città tutti i cassonetti. Oggi 11.000 

abitanti la fanno. Il sistema con la tesserina riesce in comunità piccole e coese. Rischio di diventare 

ricettori di rifiuti altrui va evitato. A Lodi 500 kg/ab. annuo. Metteremo un’isola ecologica con 

telecamera: sperimentiamo il modello. Ci scusiamo per l’atteggiamento dell’ufficio viabilità e la 

risposta della Polizia locale sulle multe in periferia. Codignola ‘selvaggia’ viabilisticamente? Può 

essere, dobbiamo migliorare. L’obbiettivo è migliorare il controllo generale in città.  

Pub Wellington: vanno gestite criticità in questi luoghi. Da un lato cerchiamo di sensibilizzare i 

gestori, dall’altro monitoriamo.  

 

Altri interventi del pubblico: 

- In Piazza Crema mancano due punti luce.  

- Al Pub Wellington tutto l’anno è così…non solo durante la festa di San Patrizio. Ora c’è anche il 

Rondò che preoccupa. 

Sindaco:  

per i locali: potenziamento illuminazione pubblica nel breve tempo; relazione con gestori; dovete 

però evidenziare le criticità alle Forze dell’ordine (Carabinieri, Questura) di notte, non alla Polizia 

Locale.  

Trasporto pubblico a Fontana: estensione dei luoghi comporta costi, dobbiamo valutarli rispetto 

all’utenza che se ne avvantaggerebbe. 

Ragionevole semaforo pedonale a chiamata.  

Assessore Bonaldi: incontro con commissario ALER, per la rimessa in ordine dei locali. 

Altri interventi del pubblico: 

- Don Andrea: prolungare strada del cimitero e ricongiungersi in rotonda per arrivare a Riolo?;  

scuola Riolo  

- Costruzione marciapiede su via Borsellino?  

- Campo Marte: manutenzione fosso bergamina verso cimitero. 

Sindaco: scuola Riolo ha poco senso, bisogna collocarla in fondo a via Romero. Fare abitazioni a 

Riolo e cercare di reperire così le risorse.  

Manutenzione fosso: occorre verificare a chi compete.  

Una Signora: palazzetto hockey piove dentro. Parcheggio esterno?  

Sindaco: il tetto è in previsione.  

Don Andrea: manca campo calcio.  

Sindaco: occorre valutare le convenzioni. In previsione c’è, ma non si sa quando l’attuazione. 



Un cittadino: bisogna fare la pulizia della neve … e allora perché il Pub Wellington non pulisce 

dopo le manifestazioni?  


